

Aufgrund des Regens am 29. Mai wurde aus unserem heurigen Frühjahrskonzert ein Sommerkonzert, welches wie immer direkt im Herzen von Mitterarnsdorf am Brunnenplatz stattfand. Unser Kapellmeister Bernhard hat wieder einmal ein abwechslungsreiches, interessantes Programm zusammengestellt. Das schöne Wetter, die gemütliche Atmosphäre und die tolle Organisation bescherte uns Musikern und den zahlreichen Gästen einen wunderschönen Konzertabend, welcher durch zahlreiche Highlights gekrönt wurde. So wurde z.B. Julian Trautsamwieser geehrt, da er das Elementarabzeichen mit Auszeichnung absolvierte. Außerdem wurde unsere "Quereinsteigerin" am Schlagwerk, Sabine Wintner offiziell in die Reihen der Musiker des Musikvereins Arnsdorf aufgenommen, was uns ganz besonders freut. Rosi Reinhold wurde zu Ihrem runden Geburtstag gratuliert und als Dankeschön, dass wir jedes Jahr vor Ihrem Haus unsere Ausschank beim Konzert aufbauen dürfen, ein Blumenstrauß überreicht. Souverän wie gewohnt, hat unser Kurt Einzinger das Programm moderiert. Wolfgang Zeller bedankte sich im Namen der Gemeinde bei allen Musikern und erwähnte, dass gerade in diesem Verein die Altersspanne so groß ist und somit die Dorfgemeinschaft fördert. Die tolle Leistung der Flötenkinder und der Jungbläser rundeten das Konzert musikalisch ab und man konnte wieder erkennen, welchen wichtigen Beitrag Bernhard mit seiner tollen Jugendarbeit leistet um den Fortbestand des MVA zu sichern. Nach dem Konzert, als unsere fleißigen Helfer hinter der Schank bereits eifrig damit beschäftigt waren die Gäste zu umsorgen, entschlossen sich ein paar Musiker nochmals aufzuspielen, was unseren Manfred Albrecht, als einem der größten Fans unserer Gemeinschaft, natürlich begeisterte. Und so trommelte er jeden Musiker den er erspähte zusammen um sie gemeinsam zu dirigieren und die Gäste noch bis in die Nacht zu unterhalten. Es war berührend und uns eine Ehre, diese Begeisterung für die Musik mit Manfred zu teilen und wir haben uns sehr gefreut diese Freude mit ihm zu erleben. Wir danken allen Mitwirkenden und unseren treuen Freunden des MVA für den gelungenen Abend. Besuchen sie unsere [Bildergalerie](#) um den Zauber dieses Konzerts noch einmal einzufangen.